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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは機会の扉を開く」
Rotary Opens Opportunities
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第 3221 例会（26号）　2021 年３月 18 日（木）晴

外部卓話SPEECH外部卓話SPEECH

　仙台市で行われた２つの市街地再
開発を説明します。
①�一番町二丁目四番地区第一種市街
地再開発事業

　「地下１階・地上 22 階の建築物で、商業・業務・住
宅の機能を持つ。３階はクリニックモールとし、４診
療科目が入居」「商業施設は平成 26 年３月７日にオー
プン」「ロゴマークは地権者４人の名字に『山』が付く
ことから、シリウスの英語表記に４つの山が並ぶデザ
インにした」「マンション 118 戸は大震災後のため発売
後、即日完売した」「商業施設開業１年後に地下鉄東西
線が開業。地下は青葉通一番町駅と接続し、利便性は
高い」「防災備蓄倉庫や避難広場を併設した」

株式会社都市デザイン事業部長
� 山　田　孝　司 氏

②河原町地区被災市街地優良建築物等整備事業
　「地権者住宅、まちづくり会社（株式会社南仙台振興
ビル）の賃貸物件の２棟ある。住宅１階にはデイサー
ビスを入れた」「地下鉄南北線河原町駅に至近。身の丈
に合った整備を目指し、中規模連鎖型とした」「避難訓
練などに使える防災広場と備蓄倉庫を備え、太陽光発
電を採用した」「ペット飼育が可能な賃貸住宅は人気だ」
「周辺で第２期事業を検討中」

東日本大震災から10年
�再開発から見た仙台のまちづくり

仙台市一番町二丁目四番地区第一種市街地再開発事業の
位置図

仙台市一番町二丁目四番地区第一種市街地再開発事業の概要図

仙台市河原町地区被災市街地優良建築物等整備事業の
案内図（上）と概要図



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　松﨑　勉　　加賀広美

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥八幡恭朗さん（山田様、卓話よろしくお願いしま
す）♥志賀康朗さん（山田様卓話よろしくお願いし
ます）♥鞍田炎さん（肌寒い風が吹いています。桜
が待ち遠しい）♥加賀広美さん（結婚祝ありがとう
ございます。山田様卓話、卓話おつ）♥中村将之さ
ん（卓話宜しくお願いします）♥飯野光世さん（山
田様卓話よろしくお願いします）♥鈴木雄大さん（山
田様卓話よろしくお願いします）♥松﨑倫久さん（早
退します）� 以上８件

◆出席委員会（河口利夫副委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 18 日 51 名 26 名 ―

⃝�いわき勿来ＲＣから４月プログラム
予定表が届きました。
⃝�「ハイライトよねやま　Vol.�252 号」
が届きました。

◆ロータリー財団委員会（阿部弘行委員長）
　八幡恭朗さん、志賀康朗さん、阿部弘行さん。
� 以上３件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）
　八幡恭朗さん、志賀康朗さん、阿部弘行さん、鈴
木弘康さん。� 以上４件

◆その他
　村田祐二会員が３月26日開催の日本M＆Aセンター
と大和証券主催「“コロナ時代”を生き抜く　経営戦略
セミナー」の案内。

★本日の例会案内　３月25日（木）12：30 ～
　　外部卓話　いわき商工会議所
　　　　　　　　経営支援グループ長　荒川　純様

★次回の例会案内　４月８日（木）12：30 ～
　　林 いわき分区ガバナー補佐来訪
　　　　　　　　 ※４月１日は休会

司会：志賀康朗幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・
四つのテスト（鈴木雄大会員）※新型コ
ロナウイルス対策で歌唱・唱和はなし〕

　先週 11 日の夕方５時から、平中央
公園にて、希望の灯りのイベントが開
催されました。平ロータリーからは、
私と志賀幹事が参加して、ローソクの
カップにメッセージを入れて並べてき
ました。東日本大震災から丸 10 年と

いうことで、本当ならばもっと大々的にしたかった
のかもしれませんが、このコロナ下でこじんまりと
したイベントになってしまいました。希望の灯りは
まだまだ続くと思いますので、引き続き協力してい
きたいと思います。

◆会長挨拶ならびに報告

加賀 広美さん
（２月４日）

★ 結婚祝

　来週 25 日は、ついに聖火リレーが行われます。思
い返せば昨年は、聖火リレーの応援と交通規制への
対応のため３月 26 日の例会が休会になりましたが、
そのまま４月、５月とコロナでの休会となってしま
いました。今年は、例会は開催予定ですが、昨年同
様に交通規制がありますので、来週は来場するルー
トや駐車場を確認してから、お集まりいただきたい
思います。ご不便をおかけしますが、よろしくお願
いします。

鈴木雄大会員


